Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 291 m2
Référence 82353027
Prix 4 350 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Cette magnifique villa Belle Epoque construite au début du XXéme siécle pour le
Roi des Belges se trouve idéalement située a proximité de la plage et des

commerces.Cette villa a Villefranche-sur-Mer offre une belle vue mer sur la Baie de

— ]

Villefranche et Saint-Jean-Cap-Ferrat. Sur 3 niveaux habitables somptueusement . B ac 544 _‘.: ™ ':'L"f

agenceés, la propriété, d'une surface d'environ 300 m2, se compose d'une vaste

e —

entrée, une salle a manger de réception, un salon, une grande cuisine équipée
ouvert sur I'espace lounge, 5 chambres et 4 salles de bains Exposée plein Sud, la

vaste terrasse et la piscine chauffée ...

A few steps from shops, beach and restaurants, unique and magnificent Belle
Epoque style property located in Villefranche sur mer downtown, originally built in
the early 20th Century by the Belgian King offering a living area of around 300 sqm
onto 3 levels divided as follows:- on ground floor: entrance hall, living room, dining
room and one bedroom with shower room and toilet ensuite.- downstairs: fully
equipped kitchen and dining area directly open onto the terrace with the heated
swimming-pool, one bedroom, one separate shower room with toilet, sauna, and

boiler room.- on top floor: large ...

AGENCE BRISTOL
1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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